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田中作次 「Ｐｅａｃｅ through Service」国際ロータリー会長

井手和英 「ロータリーについての理解を深め善意の輪を拡げよう第2700地区ガバナー

野正孝則 「親睦と理解を深め、楽しいロータリークラブに」行橋ロータリー会長

宮西正晴副会長

福島小太郎幹事

岩室克典ＳＡＡ

ロータリーの目的
ロータリーの目的は、有益な事業の基礎として奉仕の理念を奨励し、これを育成する。

特に、次の各項を奨励することにある。

第１ 奉仕の機会を通して知り合いを広めること。

第２ 奉仕の機会を通して、職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、ロータリアン

各自の職業の品位を保つこと。

第３ ロータリアン一人ひとりの個人生活、事業生活、社会生活において、奉仕の理念 を実践すること。

第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、国際ロータリーの活動を通して、国際理解、親善、および平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）
１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか
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第２３８８回例会 決算・監査・予算報告

■7月13日（金）交換留学生市長表敬訪問■

7月11日（水）ｵｰｽﾄﾗﾘｱより帰国、村上玲於奈君

8月9日（木）ｽｲｽへ出発、佐藤友嘉子さん

今後のスケジュール
7月19日（木） 「暁の夢」花壇整備 7:00～

20日（金） 前年度会長幹事会「前ガバナー補佐慰労会」 18:30～ 吾亦紅

24日（火） 夜間例会／前ガバナー補佐・会長・幹事慰労会 18:30～ 周防館

27日（金） 第1Ｇ会長幹事会 18:30～ あをぎり（田川ＲＣ）

29日（日） インターアクト指導者講習会 10:00～16:00 北九州ｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝｷﾞｬﾗﾘｰ

31日（火） 休会（定款規定により）

8月 7日（火） 通常例会／会員増強アワー 12:30～ 京都ホテル

9日（木） 交換留学生 佐藤友嘉子さん出発

14日（火） 休会（定款規定により）

21日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

28日（火） 夜間例会／納涼例会

18:30～例会、19:00～懇親会 京都ホテル



第２３８７回例会記録 ～２０１２年７月１０日

ロータリーソング 我等の生業

ソングリーダー 末松孝一会員

会長挨拶（野正孝則）

現在の国際ロータリーの主な目標は、いくつかありますが、特にポリオ撲滅・悩める人に水と食料を

です。その中で、今日は水について少しお話をしてみたいと思います。特に水に恵まれている日本に

ついてお話してみたいと思います。

今、日本は御存知のように、梅雨真っ盛りです。あちこちで水の害が出てます。先日も、山国川が増

水し耶馬溪の方で大きな被害が出てます。日本は常に天災と隣り合わせです。昔からよく言われてい

ます、怖いものの代表は「地震・雷・火事・おやじ」で「おやじ」は本当は「おおやまじ」で、台風のことだ

という説があります。地震には津波（この事は昨年の東北地震で実証済みです）が、台風には山崩れが伴うことが多

い。それでも江戸時代ですら日本には3000万人もの人が住んでいました。それだけの魅力が日本にあったからだと

思います。

1ヶ月位前に読んだ本に、ベトナムから難民として日本に来て、医師となった武永賢（タケナガ・ケン）さんと言う方

が書いた「日本人が知らない幸福」という本の中で次のように述べている。「来日して初めてミネラルウオーターと同

じくらいおいしい水をただ同然で飲んで、その水を使って洗濯も入浴もするということを知った。それで日本は間違い

なく豊かな国だと私は思った」と書いてます。

世界で水道水をそのまま飲める国は少ないです。武永氏の言われる通り、日本の水道水は煮沸しないで飲めま

す。その豊かな水を活用して早くから米作りを行っていました。しかも、田は分けると各兄弟とも生活できなくなるため

長男に相続し、弟は山に入り、豊富な雨水のお陰で山には雑木が生い茂っていました。そこで弟は木を伐って、木材

を切り出し、木を焼いて木炭を作りました。当時は材木こそ唯一の建築資材であり、木炭こそ最高のエネルギー源で

した。豊かな水が山を宝の山にしてくれました。

日本は資源に乏しい国と思っていますが、人類になくてはならない資源である水に恵まれています。今でも世界に

は7億人の人々が慢性的水不足に悩んでいます。ロータリーは水不足の地で、井戸を掘りこの問題を解決しようとし

て動いています。これから世界の人口増加にともない、より一層水不足が叫ばれ、水戦争すら予想されています。そ

うした中で日本の水源となる山林が外国人（特に中国）に買われていると聞きます。貴重な水資源は日本人の手で

守らねばならないと思います。他の国々同様、外国人に対する土地の売却は規制すべきだと思っています。水と空

気こそ21世紀の最も重要な資源と思っています。しかし日本はこんなに豊かな水を持っているのに、世界で最も水を

輸入している国なんです。この事を聞くと驚くかもしれませんが、その理由は次回の水のお話の中でお話してみたい

と思います。

委員会報告

出席報告（藤友茂樹）

・会員数４５、欠席１０（届けあり9、なし1）、出席３５、事前メークアップ４、出席率９０．７０％

＜7/10例会事前ﾒｰｸｱｯﾌﾟ＞ 川中作文、河野寿美恵（ｲﾝﾀｰｱｸﾄ地区研修会）、小坪幸一、宮西正晴（理事会）

幹事報告（福島小太郎）

・ロータリー日韓親善会議参加２次募集のお知らせ

・ロータリー米山記念奨学会より２０１２年度上期普通寄付金のお願い

・ロータリーリーダー７月号（メールをお持ちの方は転送）

・行橋美夜古青年会議所カレーフェスタのお知らせ

・７月１１日村上玲於奈君お迎えの件

・例会終了後に臨時理事会を開催致します。

本日のプログラム／各小委員長挨拶（野正孝則）

【ＳＡＡ 岩室克典】

私なりのキャラクター生かしていきたいと思います。例会が和やかに、かつスムーズに進行するよう努

めます。失敗も多々あると思いますが、温かく見守って下さい。

座席は、こちらで決めさせて頂きます。7～9月 小委員会別、10～12月 年代別、1～3月 入会年度別、

4～6月 ランダム、ビジター席及びゲスト席のテーブルには、パスト会長または関係委員長が同席。ふ

れあいの握手は、全員とできるようにします。ニコニコの発表は、会員歴の新しい方から指名させて頂きます。ロータ

リーソング（ソングリーダーは指名制）は全ての例会で行います。第1例会 国家斉唱、「四つのテスト」の唱和（ソング

リーダーが担当）、入会月祝（親睦委員会が担当）。第3例会 「ロータリーの綱領」の唱和（ロータリー情報委員会が

担当）。会員から、良いご意見やアイデアがあれば、取り入れていきたいと思います。



【出席委員長 藤友茂樹】

前年度委員長がアクティブに活動しておりましたので私も９０％以上の出席率を目標にしてまいります。

他委員会と協力し、出席率アップにつながるように会員が興味を持つ例会実施や出席意識を高めるよ

う取り組みを行う。連月6ヶ月100％出席率者の表彰及び年間出席率95％・100％の会員を特別表彰す

る。５年単位の永年表彰を行う。欠席者のメークアップを奨励し、メークアップの対象を広める。例会前

日の案内文書の伝達を引き続き行い、特に前月出席率ワースト上位者には例会前に連絡をとる。その他、会員皆様

の意見や要望を取り入れ、充実した会合にしていきたいと思います。

皆様ご協力よろしくお願いします。

【会報・広報委員長 渡邊克紀】

先輩方が築いて来た素晴らしい広報活動を守って参ります。

本年度も引き続き週報を発行いたします。クラブの例会をはじめとする活動紹介と併せ、各会員の紹介

にも力を入れて参りたいと思います。広報活動としては、市の広報担当、新聞記者の皆さんとのコミュ

ニケーションをとって行きたいと思います。週報だけでなくホームページでの広報にも力を入れます。

【親睦委員長 志村俊郎】

会員の親睦はもちろん、山翆会始めご家族も親睦できるような心温まる活動を目指して参ります。

会員のより一層の親睦を目的とし、家族の皆様も楽しめる心温まる親睦例会を目指します。新会員が

一日も早くロータリークラブに慣れるよう、温かくお迎えできる歓迎会を目指します。親睦の輪が広が

り、例会出席率向上に貢献できるよう努めます。速やかな例会準備と片付けに努めます（３０分前集合

の励行）。年間計画として、7月 前ガバナー補佐、会長、幹事慰労会、9月 観月例会（山翆会合同）、12月 クリ

スマス忘年例会（家族合同）、1月 新年例会、3月 親睦旅行（山翆会合同）、4月 花見例会（山翆会合同）、6月

最終例会（山翆会合同）、随時 新会員歓迎会、毎月 入会月祝（第１例会時）。入会月祝いは今まで形あるもの

だったが今年はちょっとひねってサービスなど形の無いものに拘りたい。

【会員選考委員長 岡本和久】

末松前会長に５０人にして渡すと言って

いたが、４５人から５０人が一番の壁にな

っている。増強の委員会と連携して５０人

達成を目指します。

【増強・分類委員長 宮田将英】

岡本さんが先に申し上げたように５０人を

目標に頑張ります。しかし景気も悪いの

で難しいが、「行橋ロータリーは面白い

な」「為になるな」と思ってもらえるようにし

たい。よろしくお願いします。

【プログラム委員長 門田一郎】

夜間例会をなるべく１ヶ月１回開催して親睦を図りたい。前年度と同様に「楽しめる」例会プログラム

を！ということで、『夜間例会』をなるべく月1回設け、会員間の親睦を深められればと思います。又、『卓

話』は本年度全9回行い、その内2回は『外部卓話』を取り入れ、皆様にとってより有意義な時間にでき

る様、取り組んでいきたいと思います。

【ロータリー情報委員長 末松孝一】

今年は１２月と１月にロータリー情報アワーが組まれているようですので、２６５０地区の発行したマニュ

アル「わかりやすいロータリー」をテキストに用いて、特にロータリー活動と職業奉仕について掘り下げ

て行きたいと考えています。クラブ内でロータリー情報塾（炉辺会合）を開催し冬に合宿をしておいしい

ものを食べながら勉強したいと思います。野正会長の意向により綱領を唱和を予定してますが、昔の綱

領は言い回しが古いので新バージョンが発表されていますので、今週から週報も新しいバージョンに変わっています

が「綱領」を「ロータリーの目的」という形に変えて唱和して行きたいと思います。

【健康管理委員長 若山直樹】

おそらく私が一番健康に気を使わなければならない。会長の親心だと思います。例年のように１１月の

第３例会は健康診断を実施したいと思います。予算も増やして頂いているので健康優良児が増え沢山

表彰したいと思います。

【環境保全委員長 増川友弘】

環境保全委員長を仰せつかった増川です。活動内容は基本的に前年度を踏襲します。特に松山公園

はロータリー以外のかたの参加が多くなっているので、今まで参加されてない方に積極的に参加をお願

いします。また、スケジュールも早めに流し参加しやすくします。雨天も考慮して事業を考えます。職業奉

仕で当日参加できない方には事前に関われるよう検討します。再生エネルギー支援も行います。我が

社の行っている再生エネルギー施設の見学をプログラム委員会と協力して行いたい。



行橋ロータリークラブ＜発行元＞

行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F近隣クラブ例会日

行橋みやこRC(水)京都ホテル TEL◆0930-22-4163 FAX◆0930-22-7510
田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ URL◆http://rotary.yukuhashi.org
苅田RC (木)スカイホテル苅田 e-mail◆rotary@yukuhashi.org
豊前RC (木)築上館 例会日◆毎週火曜日12:30～13:30
豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場◆京都ホテル(行橋市宮市町9-18 TEL0930-23-1800)

Web週報＆号外http://104bow.blog81.fc2.com/ http://rotary.yukuhashi.org/ウェブサイト

会報・広報委員会 委員長・渡邊 克紀 委員・横井 俊博

【インターアクト委員長 河野寿美恵】 ～欠席のため福島幹事代読

行橋高校インターアクト部は、3年生20名弱、2年生3名、1年生2名（2012年5月25日現在）。2015-2016インターアクト

年次大会（2016年4月29日）のホスト校は行橋高校なので、行橋高校インターアクトクラブの礎をつくる為にも、1年生

の部員勧誘活動を、顧問教師・部員が積極的に実施する。年間計画表を、会長・副会長・幹事が中心となって生徒

自身で作ってもらう。定例活動は毎月１回の例会だけであり、活動計画が定まってなく、部員間のコミュニケーション

も不十分なので、例会以外の活動を多くし、生徒自身で考え、計画してもらう。毎月の例会は原則として、毎月第3木

曜日16時10分よりロータリアンが参加して実施。行橋校インターアクト部例会やインターアクトの行事に、行橋RCロ

ータリアンの多くの参加をお願いします。

【ロータリー財団委員長 松岡紀昭】 ～早退のため福島幹事代読

１．年次寄付及び１００万ドルの食事等、寄付の確実な実施。

２．地区ロータリー財団セミナーへの参加。（８月予定）

３．ロータリー財団アワーの実施。（１１月地区委員による卓話予定）

４．地区補助金プロジェクトの実施。（知的障害者施設「みのり会」への自立支援予定）

【米山記念奨学委員長 横井俊博】

米山記念奨学委員会を仰せつかりました横井です。よろしくお願いします。活動は例年と特に変わりは

ありません。10月の米山月間に米山奨学生に卓話をお願いする。米山功労者の選出。普通寄付金

の底上げ。年間1会員当たり4,000円→5,000円。

【職業奉仕委員長 大山紀子】

職業奉仕はロータリー活動の基本であると言われているが、他の奉仕活動に比べ理解しにくいので

す。そこで、職業奉仕の基本理念をしっかりと認識していただくよう学習を深めていく為、研修会も行い

たいと思います。四つのテスト唱和（第一例会、スイングリーダーによる）、出前講座（京都高校 11月13

日）、ロータリー塾開講（後、懇親会）「今さら聞けないわかりやすいロータリー」（例、四つのテストの意

味）、職場例会（行橋警察署10月9日）、会員卓話、外部卓話、職業活動表彰（10月2日 職業奉仕月間）

ニコニコ発表（藤友茂樹）

・各委員長の皆さん有難うございました。今年１年間よろしくお願い致します。 （野正会長）

・各委員長の皆様ありがとうございました。

私も１年間頑張るべく末松前会長に連れられて高野山で修行して参りました！ （福島幹事）

・各小委員会の委員長さん、今年１年間共に行橋クラブを盛り上げていきましょう！ （岩室SAA）

・先日７月７日(土)は昼のコンペ又夜の祝賀会と大変お世話になりました。有難うございました。 （青井会員）

・各委員長様１年間どうぞよろしくお願いします。 （末松会員）

・職業奉仕のため早退させて頂きます。 （園部会員）

・今期は増強・分類委員長です。５０人目指して頑張りますのでよろしく。 （宮田会員）

・家内が先々週少し入院しておりましたが、無事に退院する事ができました。

本年度、会報・広報委員会よろしくお願い致します。 （渡邊会員）

本日計 10,000円、累計 37,000円 ありがとうございました。

「2011-2012年度行橋ロータリークラブの軌跡」

↓↓映像を見ることができます↓↓

http://youtu.be/3RqngZfaMeY
本日のランチ

http://youtu.be/3RqngZfaMeY

